SAINT-PARDOUX

Des portes ouvertes et un au revoir



Béatrice Perget, émailleuse, va poser ses valises à Moissac.

Béatrice Perget, émailleuse sur cuivre, ouvre une dernière fois les portes de son atelier, à La Gélinière, jusqu'au lundi 21 mai. Née dans la périphérie niortaise, Béatrice fait des études « arts du spectacle » à Poitiers. Installée depuis sept ans dans sa petite maison, au milieu de la campagne verdoyante, qui lui sert d'atelier et de lieu de vie, Béatrice Perget souhaitait depuis un an déménager. C'est pour une boutique dans le bourg de Moissac (Tarn-et-Garonne) que Béatrice a eu un gros coup de cœur. « Une association met à disposition des boutiques de juillet à septembre, devant l'abbaye Saint-Pierre, près du canal latéral de la Garonne, sur les chemins de Compostelle. Un lieu où je vais pouvoir exposer, produire mes pièces, faire des ateliers. Une aide pour m'installer me permettra de me lancer. Un endroit comme cela, je ne peux me le payer. » Le déménagement est prévu le 25 mai. « Il a fallu faire vite, mais je ne voulais pas partir sans dire au revoir aux gens qui m'ont accompagnée et encouragée, une façon de clôturer ma vie ici mais de garder le lien. » À 33 ans, Béatrice Perget souhaite écrire une nouvelle page, avec une collection à venir, inspirée de l'historique de Moissac. Ses émaux restent exposés jusqu'en décembre au 36, quai des Arts à Niort. Béatrice présentera ses derniers travaux lors des portes ouvertes: « Des couleurs vives, le jaune me fait du bien, le rouge plaît, ma collection patchwork, les couples à plumes »

Les 17, 18, 19, 20 et 21 mai de 10 heures à 19 heures, au 1, La Gélinière. Tél. 05 49 70 60 23 ; site : aufildemaux.com